

Patroli Someah KRYD Polsek Sindangbarang Polres Cianjur Menjaga Keamanan dan Antisipasi C3

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Aug 22, 2023 - 11:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sindangbarang terus memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga. Pagi ini, Aiptu Mamat Sudrajat dan Aipda Asep Mulyana melaksanakan Patroli Someah Rutin Kepolisian yang ditingkatkan (KRYD) dalam rangka menciptakan kondisi aman dan mengantisipasi potensi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di

wilayah hukum Polsek Sindangbarang. Senin (21/08/2023)

Kegiatan patroli KRYD ini mengambil sasaran pada beberapa titik strategis, termasuk Alun-alun Sindangbarang, kantor Bank BRI, Bank BJB, Selamat Toserba, dan Indomart. Keberadaan patroli di tempat-tempat tersebut adalah langkah preventif untuk menjaga keamanan masyarakat dan mencegah potensi tindak kejahatan yang dapat terjadi.

Aiptu Mamat Sudrajat dan Aipda Asep Mulyana menjalankan patroli dengan penuh kewaspadaan. Mereka berkeliling di sekitar sasaran dengan tujuan mengamati situasi dan memberikan rasa aman kepada masyarakat serta pemilik usaha.

"Patroli seperti ini adalah bentuk tanggung jawab kami untuk menjaga keamanan lingkungan. Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ujar Aiptu Mamat Sudrajat.

Selain menjaga keamanan, patroli ini juga menjadi wujud nyata dalam antisipasi tindak kejahatan C3. Kehadiran anggota kepolisian di lokasi-lokasi yang rawan dapat memberikan efek pencegahan terhadap potensi tindak kejahatan tersebut.

"Kami berharap tindakan kami dapat mencegah tindak kejahatan dan memberikan perlindungan kepada warga serta pemilik usaha di wilayah ini," tambah Aipda Asep Mulyana.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang Iptu Dadang Rustandi, menyatakan bahwa kegiatan patroli KRYD merupakan bentuk komitmen Polsek Sindangbarang dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat. "Kami akan terus berupaya menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif," ujar Kapolsek.

Dengan melaksanakan patroli KRYD seperti ini, Polsek Sindangbarang menunjukkan peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui langkah-langkah preventif dan antisipatif seperti ini, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat diminimalisir, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.